Nacionales

La Tribuna Jueves 4 de febrero, 2016 85

GABRIELA NÚÑEZ:

Es la voluntad de la mayoría

"El Cardenal Óscar Andrés Rodríguez está transmitiendo un mensaje que coincide con la voluntad de la mayoría del pueblo hondureño que quiere una nueva Corte Suprema de Justicia (CSJ), tal como corresponde para que ese Poder del Estado esté al servicio del pueblo, en temas de la familia, de delitos comunes, laborales, penales y constitucionales sobre todo que tienen que ver con

asuntos de la democracia.

Debemos entender que la nueva Corte tendrá una gran veeduría de todos los sectores y en ese sentido estamos próximos a una nueva votación y confiamos que esos diálogos conduzcan a esos objetivos finales de elegir un nuevo Poder Judicial. Estimamos que el mensaje del Cardenal calará en los diputado, sobre todo, porque proviene de una persona



Gabriela Núñez.

que tiene un don de conciliar pero hay que recordar que hay posiciones extremas de algunos sectores políticos del país".